PARTIDO POPULAR

NOTA DE PRENSA

Hoy, durante la VI edición de Forbes Summit Reinventing Spain

Feijóo reclama parar el "señalamiento" a empresarios, jueces y periodistas, que forma parte de la política del Gobierno

- El presidente del Partido Popular recomienda al Ejecutivo cesar en esos comportamientos, que son muy peligrosos y de "extrema irresponsabilidad"
- Considera necesario modificar con urgencia la Ley del Solo sí es sí y parar la "hemorragia" y la "sangría" de rebajas de penas y excarcelaciones de agresores sexuales
- Censura que, frente a la urgencia con la que el Gobierno modificó a la carta el Código Penal para favorecer a sus socios independentistas, ahora retrase la modificación de una ley que el PP ya le presentó redactada el pasado 16 de diciembre y que de forma "inaudita" el PSOE rechazó
- "Nunca se había cometido una chapuza legal con tantos efectos secundarios en los 44 años de democracia española", señala Feijóo, quien afirma que esta norma representa una falta de respeto para las mujeres y un paso atrás histórico en su protección
- "¿Por qué no hablamos en serio de una vez sobre la sanidad en nuestro país?", se pregunta Feijóo tras reprochar a la izquierda la politización de este servicio público, que "ya es un clásico" en la actuación de los socialistas
- Remarca que las comunidades autónomas gobernadas por el PP registran mejores ratios en listas de espera, satisfacción de los pacientes y construcción de infraestructuras hospitalarias
- Desmonta el triunfalismo de Sánchez sobre la situación económica. "No sabría dónde meterme", señala Feijóo en el caso de que fuera presidente del Gobierno y el líder de la oposición desmintiera con datos objetivos sus cifras económicas



NOTA DE PRENSA

- Tacha de "falso" el eslogan acuñado por el Gobierno de que España es el país que más ha crecido de la UE, cuando la realidad es que somos el único país europeo que no ha recuperado el PIB de 2019. "En Europa jamás se copia al peor alumno de la clase", añade
- Asegura que el Gobierno hace mucho que ha perdido la unidad y que no tiene "recato" en ocultarlo, afirma que no hay gobernanza y considera a Sánchez un presidente "desautorizado" que vive en la precariedad
- Recuerda que el jefe del Ejecutivo ha nombrado a 40 ministros socialistas y que no puede destituir a una parte de su Gobierno
- Define la situación política en España de "especialmente grave" por la falta de control y de "implosión" de un Gobierno en el que ahora los independentistas vascos y catalanes se han posicionado a favor de Podemos y en contra del PSOE
- "Se ha roto el Gobierno, y las alianzas de los socios parlamentarios y la coalición que la sustenta, y esto es gravísimo", remarca
- Considera que en las elecciones del 28M votar a un candidato socialista será hacerlo al Gobierno y que en las generales Sánchez será un "hándicap" para sus propias siglas